



" Où demeures-tu ? "

13ème dimanche du temps ordinaire

Paroisse Sts Germain & Randoald FICHE DOMINICALE 30/01JUIN/JUILLET 2018
Moutier

Natacha Grossert

Au revoir à l'abbé Georges

Après trois années de ministère dans notre paroisse en tant que curé, l'abbé Georges Bondo quitte Moutier cet été.

L'abbé Georges Bondo quitte en effet Moutier cet été : Il est appelé dès le 1^{er} août 2018 à prendre d'autres responsabilités en tant que prêtre auxiliaire dans les Unités pastorales Sainte-Marie (Courtételle-Courfaivre-Develier), Sainte-Colombe (Haute-Sorne) et Saint-Germain (Val Terbi-Courroux-Courrendlin). Trois ans, c'est court, mais nous retiendrons de l'abbé Georges sa simplicité et sa modestie ainsi que son souci d'encourager l'unité de la communauté paroissiale.

L'abbé Georges a souhaité un temps d'au-revoir simple et dépouillé, sans multiplier les prises de paroles. Qu'il trouve ici l'expression de nos souhaits les meilleurs pour la suite de son engagement ministériel : beaucoup de joie et de satisfaction au travail dans la vigne du Seigneur.

**« NE CRAINS PAS,
CROIS SEULEMENT »**



1^{ère} lecture: Sagesse 1, 13-15 ; 2, 23-24

«Dieu n'a pas fait la mort, il ne se réjouit pas de voir mourir les êtres vivants. »

Psaume 29

«Que sans fin, Seigneur, mon Dieu, Je te rende grâce ! »

2^{ème} lecture: 2 Corinthiens 8, 7.9. 13-15

«Jésus Christ (...) s'est fait pauvre à cause de vous, pour que vous deveniez riches par sa pauvreté. »

Évangile: Marc 5, 21-43

Il saisit la main de l'enfant, et lui dit :

« Talitha Koum », ce qui signifie :

« Jeune fille, je te dis, lève-toi ! »



Une manière de prier avec les couleurs

Bleu : le ciel, évidemment, la vierge Marie, pourquoi pas ! Mais aussi l'étendue de la mer et la couleur préférée de la majorité des gens. La couleur qui apaise, rassure, met au large...le bleu horizon. Alors avec un stylo bleu, j'écris ce que le Seigneur peut apaiser en moi (telle peur ou angoisse, telle crainte ou avenir inconnu...). Et comme je ne suis pas un bleu dans la prière, je lui confie cela.



Une pensée, une prière pour

Nelly Maggioni-Hügli

et

Max Ruch

qui ont rejoint notre Seigneur pour la Vie éternelle.

Nous présentons nos sincères condoléances aux familles en deuil.

La quête de ce dimanche, est destinée aux Œuvres caritatives et missionnaires de la paroisse qui sont les trois principales missions de notre communauté : L'orphelinat « Maison de l'Espoir » au Kenya, l'ASURWE au Rwanda, et l'Association FONDWA en Haïti qui ont besoin de notre soutien, afin de perpétuer dans les meilleures conditions possibles leurs tâches d'éducatrices et de secours aux enfants démunis. Par notre partage, nous leur manifestons notre solidarité.

Merci de votre générosité !

Le produit de quête du Denier de Saint-Pierre s'élève à Frs : 389,20

LA VIE DE NOTRE PAROISSE

■ Mardi 3 juillet

De 15h00 à 18h00 Rencar entre la Sociét'halle et le Collège

■ Mercredi 4 juillet

A 08h30 Messe du jour à Notre-Dame

Famille Jolidon et Fleury

Suzanne Weber

■ Jeudi 5 juillet

A 20h00 Commémoration du Tricentenaire de la sonnerie de Bellelay, à l'église Notre-Dame.

Création du spectacle « Le son de Bellelay »

Avec l'ensemble « Schlagfertig », Brig

Direction et réalisation Beat Jaggy, fondateur de « Carillon plus »

Un parcours historique jalonné de divers carillons à géométrie variable.



■ Vendredi 6 juillet

A 20h00 Répétition de Saint-Kizito à la MdO

■ Samedi 7 juillet

A 09h00 Randonnée des Amis de Saint-Jacque
A 17h30 Célébration eucharistique à Notre-Dame

Andrée Mathieu et parents défunts
Les défunts des familles Castro et Romar
Jean-Louis et Max Ruch

Giuseppina Mouttet et parents défunts
Emilie et Max Christ
Yvonne et Hermann Uebelhart

■ Dimanche 8 juillet, 14^{ème} dimanche du temps ordinaire

A 10h15 Célébration eucharistique à Notre-Dame

Marie-Anne Frund

BIENVENUE À L'ABBÉ JEAN-PIERRE NLANDU

Nous aurons le plaisir de retrouver l'abbé Jean-Pierre Nlandu pour un ministère de remplacement à Moutier du Mercredi 6 juillet au Vendredi 29 juillet. Nous lui souhaitons une cordiale bienvenue un bon séjour dans notre paroisse

OUVERTURE DU SECRETARIAT DURANT LA PERIODE ESTIVALE



Le secrétariat de la cure fonctionnera en horaire réduit du 23 juillet au 19 août

Les heures d'ouverture seront les mercredis et vendredis
de 9h00 à 11h00 et de 14h00 à 17h 30

Fêtez-vous vos Noces d'or en 2018 ?

Nous portons à votre attention que notre Evêque, Mgr Felix Gmür, tient à vous féliciter et vous invite à participer avec votre famille à la

célébration solennelle des "Couples d'or" le

Samedi 1^{er} septembre 2018, à 15h00

en la cathédrale Saints Urs et Victor à Soleure,

afin de rendre grâce à Dieu, fêter avec Lui et prier pour de nombreuses autres années de bonheur.

*Vous pouvez vous annoncer, avec mention du nombre de personnes d'ici au **10 août 2018** auprès de la Chancellerie épiscopale, Baselstrasse 58, 4501 Soleure/*

tél 032 625 58 41 kanzlei@bistum-basel.ch



**FORUM
PASTORAL**

Le 6e Forum pastoral de notre paroisse aura lieu du

jeudi 20 au dimanche 23 septembre 2018

à la MdO

La célébration du dimanche sera aussi l'occasion de marquer à nouveau un « **dimanche de la communauté** », une spécificité de notre paroisse pour soigner le lien communautaire.

Inscription à la catéchèse...

Le forum pastoral est aussi traditionnellement le lieu d'inscription à la catéchèse:

1ère-2e ; parcours première communion (3e) ; 4e-5e ; parcours confirmation (6e).

jeudi 20 septembre, 19h00-20h30

vendredi 21 septembre, 17h00-19h00

samedi 22 septembre, 16h30-19h00

dimanche 23 septembre, 11h30-12h15